

Colixeum

La gestión online llega a tu federación, a tu club

Aplicando las últimas tecnologías nace la aplicación definitiva para la gestión integral de Federaciones y clubs deportivos.

Colixeum es una potente herramienta con la que podrás gestionar de forma fácil y amigable el día a día de tu federación o club. Desde el registro de fichas de jugadores, gestión de equipos y control de socios hasta la documentación, estadísticas, competiciones, ticketing, publicar automáticamente la información en la web corporativa.

Haz fácil el día a día y evita repetir tareas por no tenerlas en una misma plataforma!!

Colixeum es una herramienta de gestión pensada para la nube, lo que la hace tremendamente versátil, pudiéndose utilizar desde cualquier dispositivo que cuente con internet.



SOLICITAR PRUEBA

Características



Gestión en la Nube

Colixeum es una aplicación implantada en la nube, esto hace que sea accesible desde cualquier dispositivo que cuente con internet. Con Colixeum no tendrás que preocuparte de donde está la información ya que la información la tienes accesible estés donde estés. Además podrán trabajar con la aplicación varios usuarios compartiendo toda la información.

No es necesaria la instalación de ningún tipo de software en tu PC, basta con abrir el navegador y tras validarte podrás trabajar con todas las herramientas que te ofrece Colixeum.

Otra de las ventajas que ofrece la tecnología en la nube es la seguridad e integridad de los datos. Las copias de seguridad están totalmente automatizadas de tal manera que es transparente al usuario. Además Colixeum contempla la normativa vigente en lo que a la ley de protección de datos se refiere.



Multiidioma

Hablamos el mismo idioma. Colixeum permite trabajar en diferentes idiomas para que el usuario se sienta más cómodo en su día día.



Seguridad y perfiles de usuario

Colixeum permite la creación de usuarios con diferentes perfiles de acceso. De esta forma los usuarios accederán a una parte de la aplicación en función de su rol: Jugadores, entrenadores, administrativos, etc.



Gestión deportiva

En una única aplicación tendrá el control de la información referente a federaciones, clubes, equipos, jugadores, entrenadores, árbitros, directivos etc. En un solo click podrá acceder a datos tan importantes como direcciones, contactos, datos bancarios, etc. Los Clubes y Federaciones giran en torno a sus jugadores, desde Colixeum podrás controlar toda la información referente a ellos: fichas deportivas, equipos a los que pertenece, su documentación, así como consultar los diferentes historiales de fichas, equipos etc...



Documentación, Roster, Plantillas

Cada vez es más importante el control en la documentación necesaria para los jugadores, así como el acceso rápido a los roster y/o circulares. Colixeum ofrece la posibilidad de alojarla de una forma fácil y segura.



Organización y comunicaciones

Colixeum nos facilita la labor de comunicación dentro del Club. Podrás gestionar las direcciones de email, personalizando la firma de tus mensajes. De esta forma podrás enviar tus emails corporativos tanto de forma individual como de forma masiva. También dispondrás de una agenda para crear tus propias citas, eventos, notas, pudiendo disponer de ellas en todo momento, además de poder compartirlas con los demás usuarios.



Informes y Estadísticas

Colixeum elabora tanto informes predeterminados cómo estadísticas con los datos almacenados, los cuales puedes visualizar, imprimir o exportar, para una mejor gestión de la información.



Tu web al día

Publicar plantillas de los equipos, noticias y resultados de las competiciones de tus equipos en la web del club a veces se hace tedioso o requiere conocimientos informáticos. Desde Colixeum podrás actualizar esta información de una manera rápida e intuitiva. ¡Y si quieres te personalizamos tu web!



Altas online licencias, socios, cantera

Súbete a la era de la digitalización. Colixeum te permite el alta y pago online, así cómo que tus usuarios dispongan del carnet virtual



Ticketing

Nunca fue tan fácil y económico gestionar el control de acceso a la cancha. Basta con que tengas wifi, un móvil y des de alta la jornada desde el Colixeum; nosotros hacemos el resto. Sin ordenadores o instalaciones complejas. Podrás evitar que se acceda más de una vez con un carnet, consulta las incidencias y estadísticas de acceso. ¡Premia a los socios más fieles!



Ya no es necesario realizar un gran desembolso económico inicial para poder tener una aplicación a medida de tus necesidades. Solo pagarás mes a mes mientras utilices Colixeum; si en algún momento decides prescindir de la aplicación solo habras perdido lo que hayas pagado por los meses que has disfrutado de Colixeum.

Nuestros planes de precios están diseñados para que no pagues más de lo que necesitas. Por eso en función del tamaño de tu club te aplicaremos una u otra tarifa. Para determinar el tamaño del club nos basamos en el número de disciplinas y accesos.

Acceso de prueba

Solicita un acceso gratuito de prueba por 2 meses

No sabrás lo útil que te puede resultar Colixeum hasta que no la pruebes, por eso te brindamos la posibilidad de utilizarla de forma gratuita durante dos meses. Si pasado este tiempo decides seguir utilizándola tan solo tendrás que elegir entre una de nuestras tarifas.

Acceso seguro SSL de 256 bytes.

Sus comunicaciones están encriptadas y se utiliza la misma tecnología que en el servicio de banco en línea.

SOLICITAR PRUEBA

Colixeum es un producto desarrollado por Trypton software. si deseas obtener más información sobre la empresa te recomendamos que visites nuestra web http://www.tryptonsoftware.com/